
Protokoll:  
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel stellt die Änderungsanträge der BIZ-Fraktion vor: 
 

1. S. 17, Nachtfahrverbot Altstadt: Übertragung 86.000 € anstatt 50.000 € 
2. S. 8, Herstellung, Verbesserung von Radwegen: Übertragung der Restmittel in Höhe von 

77.580 € und die Mittel entsprechend der Prioritätenliste Ausbau Radwege verwenden 
(Vorlage im FBA IV) 

3. S. 10, Ausbau Rad/Gehweg Beatusstraße, 20.000 € übertragen und mit der Planung der 
Maßnahme beginnen 

 
Zudem wolle sie wissen, wie die Begründung der Verwaltung bezüglich der 
Naturwissenschaftlichen Räume laute. 
 
Frau Brockmann-Kneip (20) erklärt bezüglich der Naturwissenschaftlichen Räume, dass die 
Begründung nicht in der Haushaltsfreigabe liege sondern in Personalgründen. Sie begründet die 
Meinung der Verwaltung zu den jeweiligen Änderungsanträgen. Die Verwaltung halte diese nicht 
für erforderlich. 
 
Rm Sauer (CDU) bemängelt, dass die Rechnungsstellung des Kommunalen 
Gebietsrechenzentrums nicht immer zeitgerecht erfolge. Für die Naturwissenschaftlichen Räume 
bitte Sie um eine gemeinsame Ausschreibung, um ein besseres Ergebnis zu erhalten.  
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke kann die Situation in Bezug auf die Poller nicht 
nachvollziehen. 
 
Herr Gerhards (66) begründet die Verzögerungen bezüglich der Poller zum einen mit der 
Insolvenz des Auftragnehmers. Zudem müsse bei der elektronischen Umsetzung eine 
Abstimmung mit der Polizei und der Feuerwehr erfolgen. Man sei hier noch nicht zu einer 
endgültigen Entscheidung hinsichtlich der Verkehrssicherheit gekommen.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig lässt zunächst über die Änderungsanträge der BIZ-
Fraktion abstimmen. Diese werden mehrheitlich ablehnt. Die ungeänderte Vorlage wird 
einstimmig beschlossen.  
 
 
 
 
 
 
 
 


